

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 672
21 de noviembre de 2016

La interculturalidad se vivió en la Universidad Central

Entre música, risas y alegría la Dirección General de Vinculación con la Sociedad inauguró el programa de Educación Continua “Módulos de formación política y liderazgo para mujeres afro- ecuatorianas” en el marco del Convenio Específico entre la Universidad Central del Ecuador y la Fundación de Desarrollo social y cultural Azúcar, que está enfocado en el desarrollo de cuatro módulos prácticos dirigidos a mujeres afrodescendientes de Coordinaciones zonales.

El Coordinador General de Vinculación con la Sociedad, doctor César Hermida Bustos, en su intervención, destacó que la cultura occidental fue una cultura cognitiva que le da énfasis al pensamiento pero que “nuestra vida no es solo conocimiento que tenemos que aprender sino también tenemos que contagiarnos de sentimiento”

La Tnlga. Sonia Viveros, Representante Legal de la Fundación de Desarrollo afroecuatoriana Azúcar manifestó que el objetivo de la Fundación es promover el desarrollo integral del ser humano y proporcionar espacios de formación y recreación de alta calidad que permite el crecimiento intelectual y espiritual de sus integrantes. Viveros realizó una presentación del contenido de los temas de los módulos: Identidad y Afrodescendencia, Género, Constitución, Democracia y Teoría de los Derechos, Módulo, Formación Política, Incidencia y Gerencia Social y la Visita de campo. **N.S**

